

発言No. /

受付No. 9

令和3年11月19日

9時 30分受付

## 一般質問発言通告書

議席番号 17 番 氏名 永見 利久

答弁を求める者  市長 教育長 監査委員 選挙管理委員会委員長  
(○をつける) 農業委員会会长 固定資産評価審査委員会委員長 公平委員会委員長

### 発言項目及び要旨

#### 1 金城地域断水防止対策について

金城地区断水原因調査業務委託報告書に基づき質問を致します。

##### (1) 断水原因について

- ①今福中央配水池について伺う。
- ②下ノ原配水池について伺う。

##### (2) 今後の対策について

- ①今福中央配水池について伺う。
- ②下ノ原配水池について伺う。
- ③6月定例会議の個人一般質問で、大口利用者への使用水量を抑制するよう協力を要請すると伺っているが状況を伺う。

#### 2 上水道の実態と下水道計画との整合性について

金城地域の上水道対策について伺ったが、上水道の実態と下水道計画の整合性について質問します。

- ①現在の下水道・農業集落排水の接続状況について伺う。
- ②合併浄化槽の普及率について伺う。
- ③市街地下水道の整備計画と上水道の整合性について伺う。

### 3 地域の生活環境整備について

#### (1) イノシシ被害対策について

①イノシシ被害は年々増加しています。農地周辺はメッシュ柵や電気柵により被害軽減につながっていますが、市道や農林道の路肩、宅地周辺にも多くの被害が発生しています。被害の把握と支援について伺う。

#### (2) 市道・農地の管理について

先日の新聞で、三隅町井野地区で草刈り応援隊について報道された。中山間地域は高齢化で草刈りのできる人が不足しています。鳥獣被害防止や景観保全の観点からも草刈りは欠かせないという。それに関連した質問をします。

①中山間地域は高齢化で市道路わきの草刈りや、道路側溝などの清掃もできず、放置状態の市道が見られる。対策が必要と思うが考えを伺う。

②農地を持つ住民の方で、高齢化で体力的に農地の耕作ができなくなり、業者や組織に委託しても草刈りまでは受けもらえず耕作の委託をあきらめ、耕作放棄地になっていく事例がある、対策が必要と思う考えを伺う。

### 4 消防団の充実強化について

①所信表明の中に、消防団の充実強化と合わせて、地域防災力の向上に取り組むとあるが、取組について伺う